



Ca va déménager à l'ERA ?



La Direction envisage-t-elle de déménager les salarié.e.s de l'électro-régulation qui se trouvent aujourd'hui en atelier maintenance ?

A priori la réponse est OUI !

La volonté de déménager le service électro-régulation est encore le bon exemple de la détermination de la direction d'éclater les services de la maintenance, tout ceci a pour but de disperser le personnel dans les ateliers avec pour conséquence de sacrifier la compétence, l'autonomie et de développer la sous-traitance. Notre direction générale investit des sommes colossales dans le « corporate » afin d'externaliser la maintenance alors que les process et les bâtiments tombent en ruine.

Pour la direction générale, seuls les résultats financiers à court terme comptent. Si cela continue ça sera catastrophique pour l'entreprise à très court terme..

OU EST LA LOGIQUE ET LA COHERENCE ?

Depuis toujours, la force de Roquette a toujours été le professionnalisme et la mutualisation des services de la maintenance.

Ces changements non accompagnés accentuent la perte de sens du travail et le mal être qui est à son paroxysme.

Ce déménagement est-il piloté par la Globale Maintenance où certains anciens cadres et Directeurs sont arrivés ?

La Direction a annoncé en CSE le renforcement de la Globale Maintenance par trois anciennes élites venant de l'UEUT ; service en pleine restructuration en raison des performances de ses managers ?

La CFDT invite les salarié.e.s de l'ERA de l'ensemble du site à venir discuter au local CFDT (dans un premier temps) des suites à donner : Jeudi 5 décembre 2019 à 13H30.



La Section syndicale CFDT de Lestrem – www.cfdt-lestrem.net

